

Antrag Nr. 11-F-03-0029

Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Wiesbaden wird Fairtrade Town, Steuerungsgruppe
- Antrag der Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung hat am 16. Dezember 2010 den Beschluss gefasst, dass Wiesbaden „Fairtrade-Town“ werden soll. Am Beginn des Prozesses steht die Bildung einer Steuerungsgruppe.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. zu berichten, was er bislang unternommen hat, um die Kriterien für eine Fairtrade-Town zu erfüllen.

2. schnellstmöglich eine Steuerungsgruppe einzusetzen, in der u. a. folgende Gruppen vertreten sind:

- Örtliche Aktionsgruppen für Fairen Handel, z.B. kirchliche Gruppen
- Weltladen Wiesbaden
- Einzelhandel mit fairem Sortiment
- Stadtverwaltung Wiesbaden, Beschaffungswesen

Wiesbaden, 31.05.2011